

Y = 1 - x
x = 1 - y
y = 1 - z
z = 1 - x

que se ha de tener en cuenta es que el efecto de la actividad humana en el medio ambiente es más bien un efecto secundario que un efecto primario. La actividad humana no es la causa principal de los cambios que se observan en el medio ambiente, sino que es una fuerza que actúa sobre el medio ambiente. Los cambios que se observan en el medio ambiente son causados por factores naturales y humanos. Los cambios que se observan en el medio ambiente son causados por factores naturales y humanos. Los cambios que se observan en el medio ambiente son causados por factores naturales y humanos.